

EXCEL PARA FINANZAS

Lo básico en finanzas es Excel

JAVIER DE LA VEGA SAISHIO

Analista de Banca de Inversión / Sativus

Javier actualmente se desempeña como analista de banca de inversión en Sativus. Previamente, fue intern en el área de Global Corporate Banking en JP Morgan. Estudiante de intercambio en la Masters of Science, Global Logistics & Supply Chain Management en la Kuehne Logistics University; Licenciatura de Finanzas en el Tecnológico de Monterrey. Javier es un estudiante experto en el ámbito de las finanzas con un trasfondo internacional en Banca Corporativa, Capital de Riesgo, y en emprendimiento. También cuenta con una amplia experiencia trabajando con diferentes compañías internacionales.

Como experiencia profesional, destaca que Javier estuvo dentro de J.P. Morgan como Global Corporate Banking Intern de 2019 a 2021, de mayo a noviembre de 2019 formó parte de Cemex Ventures como Finance Inter y también durante el 2018 fue enlace universitario en Banxico.

Javier cuenta con diversas certificaciones, algunas de ellas; certificado por parte de Bloomberg sobre conceptos de mercados, de parte de la Udey el certificado en "Python for Finances: Investment & Data Analytics", la "Certificación Económica" por parte de Económica México, parte del programa avanzado de emprendimiento en el TrepCamp de San Francisco, el programa de emprendimiento "Future Leaders" (MaRS) por parte de SAP, entre otros.



INTRODUCCIÓN

Si quieres ingresar a un puesto dentro de la industria financiera, es muy probable que te enfrentes al desafío de Excel. En este curso tendrás una introducción en los principales conceptos que son aplicables a las distintas áreas de la industria: investment banking, asset management, trading and markets, portfolio management. **¡Inscríbete hoy para mejorar tu carrera financiera y destacar en el sector deseado!**



OBJETIVO

¿Qué obtendrás de este curso?

El curso de Excel para Finanzas te guiará a través de las funciones y atajos más comunes utilizados por profesionales a diario, te mostraremos el proceso práctico de crear archivos de trabajo en Excel, paso a paso.

Estructura clara y acceso a tus materiales para reutilizar una y otra vez. Aprenderás algunas formas de mejorar enormemente tu productividad empleando atajos y estandarizando tu flujo de trabajo.

Después de tomar el curso de Excel para Finanzas, tendrá una sólida comprensión de cómo se aplican las fórmulas y los principios de Excel en los campos ya mencionados.

TEMARIO

- Introducción a Excel para financieros
- Manejando el teclado como un financiero
- Fórmulas de Excel
- Shortcuts útiles
- Funciones de error
- Funciones Financieras
- Modelo Financiero básico

Áreas en las que puedes desarrollarte:

- Asset Management
- Corporate and Investment Banking
- Portfolio Management
- Trading Desks

¿Qué debes saber para tomar el curso?

Es necesario que cuentes con conocimientos básicos de finanzas y una noción de Excel, ya que repasarás los conceptos y explicaciones detalladas.

¿POR QUÉ ELEGIR FIC?

Financial Innovation College te ayuda a conocer tu futuro profesional. Somos una institución de educación financiera que ofrece programas especializados para ayudar a los jóvenes a conocer el mundo de las finanzas y tomar decisiones informadas sobre su futuro profesional.

Los programas están diseñados para que los estudiantes puedan acceder a ellos on demand y revisarlos tantas veces como deseen, con la guía de expertos en el campo financiero.

La única institución especializada únicamente en educación financiera donde encontrarás planes de estudio acordes a las necesidades del mercado laboral financiero.



FORMAS DE PAGO

Paga directamente en nuestra página con tarjeta de crédito/débito.

Transferencia bancaria, pidiendo información a nuestro contacto por whatsapp 5522654459

Pagos en tiendas de autoservicio como Oxxo / Seven Eleven PayPal.

Nivel: Básico

Duración: 5 horas

✓ ¿PARA QUIÉN ES ESTE CURSO?

- Estudiantes y graduados en carreras relacionadas con las finanzas
- Contadores y auditores
- Analistas financieros y de inversiones
- Gerentes de finanzas y contabilidad
- Ejecutivos de banca y seguros
- Consultores financieros
- Empresarios y dueños de pequeñas empresas interesados en mejorar sus habilidades financieras.
- Ingenieros interesados en el área financiera.

¿Por cuánto tiempo los estudiantes tendrán acceso al curso?

Accede a los cursos OnDemand y revisarlos tantas veces como desees.

FINANCIAL INNOVATION COLLEGE

Políticas del Servicio en caso de Recalendarización o Cancelación de Programas, Cambios en Fechas, Sedes y demás causas de fuerza mayor:

Es política de Financial Innovation College evitar en medida de lo posible y dentro de los estándares de la Industria Educativa cambios en fechas, sedes, expositores, horarios y de cualquiera otra índole, de cualquier programa, sin embargo; tendrá la facultad de realizar dichos cambios en el o los momentos que sean estrictamente necesarios.

En caso de que el participante se encuentre inscrito en un programa y se realice cambio alguno de los detalles antes mencionados, se le notificará con el mayor tiempo de anticipación posible, previo a la fecha en que se requiera realizar alguna modificación.

Si el participante no pudiera asistir al curso por cualquier motivo, podrá comunicarlo directamente a Financial Innovation College hasta una semana antes del inicio del programa y podrá intercambiar el mismo por otro de su elección dentro del mismo rango de costo del programa al que se encontraba inscrito originalmente, o bien, podrá ceder su lugar, previamente liquidado, a otra persona que el mismo designe sin cargos adicionales.

En caso de que el participante no asista y no haya dado aviso dentro del lapso estipulado, perderá su lugar y no habrá reembolso ni devolución alguna.